



JOAQUÍN ORTEGA TOMA POSESIÓN COMO NUEVO DIRECTOR DE LA ESCUELA DE INGENIERÍAS INDUSTRIALES

Su objetivo es situar al centro como “eje central de la Málaga tecnológica”

Joaquín Ortega Casanova ha tomado hoy posesión de su cargo como director de la Escuela de Ingenierías Industriales de la Universidad de Málaga, después de ganar las elecciones celebradas el pasado mes de diciembre. Sustituirá en el cargo a Alejandro Rodríguez.

El acto ha tenido lugar en la propia Escuela, presidido por el rector, Teodomiro López, y por la secretaria general de la UMA, Elsa Álvarez. Al mismo han asistido numerosos miembros del centro y del equipo de gobierno de la UMA, así como de colegios profesionales y de empresas.

Ortega ha apelado a su programa electoral para mostrar su compromiso con los principales puntos que proponía el documento: dar mayor visibilidad en el exterior a la Escuela, configurar titulaciones “fuertes y atractivas” alineadas con las necesidades de la sociedad y fomentar la colaboración con el tejido socio-productivo, entre otros. “El objetivo, en suma, es convertir a la Escuela de Ingenierías en el eje central de la Málaga tecnológica”, ha concluido.

Por su parte, el rector, que ya había trabajado con Ortega en la alta gestión cuando fue director de Secretariado de Transferencia de la UMA ha confiado en el trabajo conjunto con el nuevo equipo de gobierno, con el fin de “conseguir el objetivo de una mejor universidad”.

Joaquín Ortega es catedrático de Mecánica de Fluidos de la Universidad de Málaga. En la UMA, ocupó el cargo anteriormente citado y el de vicerrector adjunto de Infraestructuras. Cuenta con un amplio reconocimiento en su labor científica, teniendo concedidos 4 sexenios de investigación. Es también editor adjunto de la revista International Journal of Computer Mathematics. Además, es coordinador académico del modelo formativo ‘Málaga Racing Team (MART)’, la escudería de la Universidad de Málaga que compete en Formula Student.

A lo largo de esta semana y hasta final de mes irán tomando posesión todos los decanos y directores que fueron elegidos en las urnas el pasado diciembre.

NOTA de PRENSA uma.es

14-1-2025



1ª UNIVERSIDAD
ESPAÑOLA
40ª DEL MUNDO
Ranking de Impacto de
Times Higher Education 2020

